Opération démâtage pour les voiliers des Glénans

Mardi, au Port à sec de Concarneau, les élèves de la formation agent de maintenance des bateaux de l'Institut nautique de Bretagne se sont retrouvés pour un échange de bons procédés avec l'école de voile des Glénans.

« Dans notre module de formation, nous avons la partie gréement, explique Eric Carret, responsable de la formation technique à l'INB. Notre intérêt est de mettre les jeunes en situation réelle. Avec l'école de voile des Glénans, nous avons un véritable interlocuteur pour montrer le fonctionnement d'un chantier. »

Chaque année, l'école des Glénans démâte ses navires au Port à sec. Mardi, sept d'entre eux ont été démâtés par les élèves de l'INB. Ils en ont



Les élèves de l'INB ont démâté sept voiliers des Glénans.

ensuite assuré l'entretien. Dans une quinzaine de jours, les mâts retrouveront leur coque.

Parallèlement, pour peaufiner leur formation, la quinzaine d'élèves assure le suivi et l'entretien d'un bateau entier de la base nautique. Une sorte de gagnant-gagnant pour les deux parties.